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Fernwärmenetz

und Antwort vom 6. Februar 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 8. Februar 2024)



Senatsverwaltung für Wirtschaft,
Energie und Betriebe

Herrn Abgeordneten Dr. Stefan Taschner (Bündnis 90/Die Grünen)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17978
vom 23.01.2024
über Fernwärmenetz
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten zur Erneuerung sowie Instandhaltung des fossilen Kraftwerk-Parks
in den nächsten 10 Jahren? Bitte Investitions- sowie Sanierungspläne detailliert beschreiben.

2. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten beim Ausbau des Netzes in den nächsten 15 Jahren? Bitte
Maßnahmenkatalog detailliert beschreiben.

3. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten für die Digitalisierung des Fernwärmenetzes? Bitte
Maßnahmenkatalog detailliert beschreiben.

4. Wie hoch sind die zu erwartenden Pensionslasten nach der Übernahme?

Zu 1.-4.: Die Antworten auf die Fragen berühren Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse der
Vattenfall Wärme Berlin AG. Informationen, die dem Land im Rahmen des
Erwerbsprozesses zur Verfügung gestellt wurden, sind vertraulich. Eine Einsichtnahme in die
Unternehmensplanung ist dem vertraulich tagenden Unterausschuss Vermögensverwaltung
des Hauptausschusses im Rahmen der Befassung mit dem Vermögensgeschäft
vorbehalten. Eine Beantwortung im Rahmen einer Schriftlichen Anfrage ist nicht möglich.
Sofern und sobald die mögliche Transaktion vollzogen sein wird, werden die
Investitionsplanungen des Unternehmens mit den Zielen des Landes abgestimmt. Erst im
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Anschluss daran kann ein Dialog zu den aufgeworfenen Fragestellungen sinnvoll
stattfinden.

Berlin, den 06.02.2024

In Vertretung

Dr. Severin   F i s c h e r
..........................................................
Senatsverwaltung für Wirtschaft,
Energie und Betriebe


